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南河内中学校 1 年 １２月号
つ な が り

心 輪 （すすんで学ぼう・心をみがこう・体をきたえよう）

冬来たりなば 春遠からじ!
生徒の手袋やマフラーが鮮やかに朝の登校を彩る季節になりました。クリスマスなど最近は海外から入っ

てきた習慣のほうがなじみ深くなりつつありますが、日本ならではの風習も大切にしていきたいものです。
１２月２２日は冬至でした。冬至は太陽の力が一番弱まった日であり、この日を境に再び力が甦ってくると
いう前向きな意味合いを含んだ言葉だそうです。かぼちゃを食べて栄養を付け、身体を温めるゆず湯に入り
無病息災を願いながら寒い冬を乗り切る知恵とされています。
さて、明日から１７日間の冬休みに入ります。健康に留意し、行く年を振り返り、来る年の目標を立てる

ことで、有意義な一年を迎えられるようにしましょう。

冬休み頑張りたいこと！ 地域貢献活動！

１ 組 〇〇 〇〇さん １年生の「総合的な学習の時間」では、地域貢献
活動というテーマをもとに、そこから個人のテーマ

冬休み頑張りたいことは、勉強です。前回のテス を設定し、探究活動を行っています。地域の環境整
トよりもよい点をとりたいです。また、楽しみなこ 備（クリーン活動）や特産物についての発信、道の
とは、クラブでのサッカーです。冬休み中に遠征で 駅しもつけの活性化、社会福祉施設への訪問、各小
の試合があるので、頑張りたいです。 学校のこれからの活用方法など、さまざまな視点か

ら地域とのつながりをより深め、そのよさを再認識
１ 組 〇〇 〇〇さん しているところです。今後、それぞれの発表が楽し

みでもあります。
私は勉強に力を入れたいです。定期テストでは、 最近読んだ資料のなかに、こんな記事があったの

ケアレスミスが目立ち、文章問題で間違えることが で紹介します。
多かったです。だから、プリントやワークを何度も
解き、学年末テストでよい点をとれるようにしたい
です。 「ふるさとは遠きにありて思うもの」だけでは

ない。本当の魅力は、目の前にあり、手の届く
２ 組 〇〇 〇〇さん ところにあることを子供、保護者、地域住民と

一緒に学習し、ふるさとに誇りを持ち、独自の
僕が冬休み頑張りたいことは、部活動です。試合 良さを再発見したいものである。２１世紀の「

がない冬の練習を地道に行い、体力や技術を身に付 ふるさと」は「降る幸土」であり、幸福を感じ
けたいです。そして春にはレギュラー入りし、活躍 る空間だと思う。
できるように頑張りたいです。

２ 組 〇〇 〇〇さん 学校と家庭（保護者）、そして地域とのつながり
を通して、未来を担う生徒たちを育てていければと

私は、中間テストや期末テストを受けてきました 思います。
が、思ったより点数が取れませんでした。この思い
をこれ以上繰り返さないように、冬休みは今まで受 「寒いね」と話しかければ
けた授業の復習を頑張りたいです。 「寒いね」と答える人のいるあたたかさ

（俵万智）
３ 組 〇〇 〇〇さん

僕は、冬休みに部活動を頑張りたいです。今、バ
トミントン部に入っていますが、下校時間が早いた
め、あまり練習ができません。だから冬休み中にた
くさん練習し、試合に勝てるようにしたいです。

３ 組 〇〇 〇〇さん

私が冬休み頑張りたいことは、勉強です。１年を
通して学習したことを、冬休みに復習したいです。
特に苦手な教科の克服を目指し、２月にある学年末
テストでは、よい点をとりたいと思います。
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生徒会立会演説会 新入生説明会

１２月３日には、来年度の生徒会役員を決める立会 １２月７日には、新入生説明会が行われました。
演説会がありました。１年生は、１１名の立候補者が 校舎内を見学した後、６年生からの質問について中
それぞれの公約を発表しました。１１名とも全校生徒 学１年生が答える時間がありました。中学生は、一
の前で、堂々と意見（演説）を述べる姿は、大変立派 つ一つ丁寧に分かりやすく回答しようと努力してい
なものでした。大切なことは、自分の思いを自分の言 ました。６年生も、中学生になることを楽しみにし
葉でしっかり話せることです。この経験を自信にかえ ている様子がうかがえました。先輩としての自覚が
て、今後の生活に生かしてほしいと願っています。 垣間見られた瞬間でもあり、頼もしく思いました。
また、聞く側の態度も素晴らしかったと思います。 後輩のよい見本になることを期待しています。

立候補者の公約を聞いて、「この人ならば…」来年の
生徒会役員として、南河内小中学校をよりよくしてく
れるという思いを込め、真剣に投票することができま
した。

１ 組 〇〇 〇〇さん

中学校生活で初めての立会演説会を通して感じた
ことは、立候補した人たちが、きちんと自分の意見
をもっていることがすごいなと思ったことです。新
しい生徒会役員にも頑張ってもらいたいです。

１ 組 〇〇 〇〇さん
１月・２月 行事予定

今までの私は、学校をよくするために何かしたい
という思いは、あまり浮かびませんでした。しかし、 １月１１日（火）全校集会
立候補者の演説を聞いて、学校をよくするためにで １３日（木）生徒会専門委員会
きることを考え、実行していくことが大切なんだと １６日（日）立志スキー宿泊学習
考えが変わりました。 （～１８日）

１８日（火）職業人に学ぶ
２ 組 〇〇 〇〇さん １９日（水）３年生学年末テスト(1 日目)

２０日（木）３年生学年末テスト(2 日目)
演説では、一人一人の考えが違うなど、個性的で ２４日（月）教育相談（～３１日）

おもしろかったです。あいさつや学校を明るくした ２６日（水）小中一貫の日
いなどの思いが強く伝わってきました。僕も大きな
声であいさつをしようと思いました。

２月 ２日（水）生徒会朝会
２ 組 〇〇 〇〇さん ４日（金）生徒会専門委員会

７日（月）特色選抜入試
選挙管理委員として、立候補者のために頑張れた ８日（火）特色選抜入試

と思います。来年の生徒会をよりよくするために公 ９日（水）合唱朝会
平な選挙ができたと思います。仕事は忙しかったで １６日（水）学年末テスト(1 日目)
すが、全校生徒のために一生懸命取り組めました。 １７日（木）学年末テスト(2 日目)

２２日（火）合唱集会
３ 組；〇〇 〇〇さん ２４日（木）生徒会専門委員会

学年朝会
立会演説会を聞いて、一人一人が勇気をもって、 ２５日（金）授業参観・学年部会

よりよい学校にするために発表している姿は、すご ２８日（月）卒業を祝う会
いと思いました。聞く側も真剣に聞いていたので、 ２９日（火）合唱集会
こういう姿勢が大切なんだと思いました。

３ 組 〇〇 〇〇さん

選挙管理委員という立場になり、演台のセッティ
ングや垂れ幕の作成などを通して、選挙に対する意
識や考え方が変わるよいきっかけになりました。ま
た先輩方と一緒に仕事をすることで、協力する大切
さなど、たくさんのことを学ぶことができました。


